



fフェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます！



高齢者等見守りに関する協定を締結



阿南信用金庫と「高齢者等見守り活動に関する協定」を締結しました。同金庫の職員が、日々の業務の中で、高齢者宅に異変があった場合に市役所や地域包括支援センター等に連絡していただくことで、高齢者の緊急事態等に適切かつ速やかに対応することができます。



新型コロナウイルス感染症 予防対策を学ぶ



阿南商工会議所が、宿泊・飲食・サービス業事業所を対象とした新型コロナウイルス感染症予防対策のセミナーを、6月15日に商工業振興センターで開催しました。セミナーに参加した25事業所は、県担当者から店舗での感染症予防対策や新しい生活様式の実践への助成金などについて説明を受けました。



新ささゆり会からご寄付



一般社団法人 新ささゆり会から、100万円のご寄付をいただきました。6月23日の贈呈式で、代表理事の河内志郎さん（75歳・見能林町）は、「伊島に自生しているササユリの保全・育成や野球のまちの振興など阿南市の活性化に活用してほしいです」とあいさつされました。



「ゆいたび」の手作りマスクを寄付



第一生命保険株式会社は、地域貢献活動の一環として、マスクが不足している事業所にマスクの寄付を行っています。マスクは、就労継続支援B型事業所「ゆいたび」で購入した手作りのガーゼマスク。同社阿南営業オフィスより、福祉・医療施設や宿泊施設、高齢者お世話センターに寄付されました。



県内初的女子競輪選手誕生



岩原紗也香さん（27歳・羽ノ浦町）が、県内初的女子競輪選手としてデビューしました。岩原さんは、競輪選手をめざして競輪選手養成所に入り、3月に卒業。5月15日から、各競輪場でレースに挑んでいます。「力をつけて、早く優勝したい。徳島から競輪の魅力を発信したい」と意気込んでいました。



災害に備えて 架橋訓練を実施



災害に備えた橋梁架設訓練を6月18日に桑野川河川敷で実施し、約100人参加しました。通行路被害を想定し、陸上自衛隊第14施設隊が橋を架設。その後、緊急車両の通行を確認しました。施設隊長の大坪健一さん（39歳）は、「迅速かつ正確に行動できるよう訓練を積み重ねたい」と話しました。